

## **COMMUNIQUÉ IMPORTANT (#90) – Membres de famille/Proches aidants**

### **OBJET : FIN DE L'ÉCLOSION AU 2<sup>E</sup> ÉTAGE**

L'éclosion au 2<sup>ème</sup> étage est enfin terminée. Toutes les activités sont rétablies et les résidents peuvent se déplacer librement dans le centre. Cependant, cette année, les infections dans la communauté (rhume, grippe, VRS, COVID-19, gastro-entérite, rougeole) se propagent rapidement. Pour la protection des résidents et la vôtre, nous vous suggérons fortement de continuer à suivre les pratiques suivantes :

- Portez un masque lorsque vous visitez Bayview (obligatoire).
- Lavez-vous les mains fréquemment.
- Si vous vous sentez malade, restez chez vous.
- Tenez vos vaccins à jour. (Si vous n'êtes pas sûr de votre statut vaccinal contre la rougeole, contactez le CLSC pour vérifier si vous êtes suffisamment protégé).

Nous espérons que vous resterez en bonne santé et que nous serons épargnés par une autre épidémie à Bayview.

Merci de votre collaboration continue,

***Elke Fiebich Flores***

Infirmière Clinicienne /BSN

[efiebich@chsldbayview.com](mailto:efiebich@chsldbayview.com)

## **IMPORTANT COMMUNIQUE (#90) - Family members and Natural caregivers**

### **SUBJECT: END OF OUTBREAK ON 2<sup>nd</sup> FLOOR**

The outbreak on the 2<sup>nd</sup> floor is finally over. All activities are reinstated, and residents can enjoy the freedom of moving around the center as they wish. However, this year infections in the community (Common Cold, Flu, RSV, COVID-19, Gastroenteritis, Measles) are spreading rapidly. For the protection of the residents and yourself we strongly suggest that you continue the following practices:

- Wear a mask when visiting Bayview (mandatory).
- Wash your hands frequently.
- When feeling sick, stay home.
- Keep your vaccinations up to date. (If unsure about your Measles vaccine status, contact the CLSC to verify if you are adequately protected).

We hope you stay healthy, and we will be spared another outbreak in Bayview.

We thank you for your continued cooperation,

***Elke Fiebich Flores***

Infirmière Clinicienne /BSN

[efiebich@chsldbayview.com](mailto:efiebich@chsldbayview.com)